

Thales auf der Messe DMEA – Connecting Digital Health

Thales wird auf der diesjährigen DMEA als einer der Ausstellenden des Gemeinschaftsstands von Bayern Innovativ vertreten sein. Die DMEA ist Europas Leitveranstaltung zur Digitalisierung des Gesundheitswesens und findet vom 26.–28. April 2022 in den Berliner Messehallen statt.

Bei der Entwicklung und Vermarktung ihrer digitalen Produkte stoßen Softwarehersteller und Hersteller smarter Geräte immer öfter an die Grenzen ihrer bisherigen Lizenzierungs- und Vermarktungsstrategie. Diese sind herzlich dazu eingeladen, am Informations- und Wissensaustausch rund um die Themen der Software-Monetarisierung teilzunehmen und mehr über das Thales Sentinel Lösungsportfolio zu erfahren. Die Themen sind u.a.:

- Bereitstellung: Kostenintensive medizinische Geräte, beispielsweise MRT oder Laser, können über unterschiedliche Lizenzierungsmodelle als kostengünstiger Service z.B. mittels Pay-per-Use, Subscription, Pre-Paid, Post-Paid bereitgestellt werden.
- Leistungsumfang: Die angebotenen Leistungen beinhalten die digitale Auslieferung von Hard- und Softwareoptionen. Das medizinische Gerät kommt mit sämtlichen Funktionen, die dann nach Bedarf via Software freigeschaltet werden können.
- Nutzungsdaten: Ein Lizenzmanager überwacht, wie viele Lizenzen und wie oft welche Funktionen genutzt wurden. Dies liefert wertvolle Informationen für die Gestaltung der Geschäftsmodelle, weitere Produktentwicklung sowie die Produktzusammenstellung.
- MDR-Konformität: Lizenzierung hilft, Compliance-Probleme bei FDA und EU-MDR zu vermeiden.
- Self-Services rund um die Uhr für Ihre Kunden: Funktionen und Optionen können bequem vom Kunden dazu gebucht werden oder abbestellt werden.

Darüber hinaus wird Thales im Solutions Hub zwei jeweils zehnminütige Vorträge halten, diese finden am Mittwoch, 27.04. um 12:45 Uhr im Hub 1, Halle 1.2 sowie am Donnerstag, 28.04. um 10:40 Uhr im Hub 2, Halle 3.2 statt. Die Vorträge sind Teil der beiden Sessions rund um die Konvergenz von Medizintechnik und IT.

Der Gemeinschaftsstand der Bayern Innovativ findet sich in Halle 2.2 am Stand A-107. Die Ausstellenden von Thales freuen sich, Kunden, Interessierte und Partner nach längerer Ausstellungspause wieder „live“ begrüßen zu dürfen.

Weitere Informationen zur DMEA finden Sie hier: <https://www.dmea.de/de/about/dmea/>
Weitere Informationen zu Bayern Innovativ finden Sie hier: <https://www.bayern-innovativ.de>